

Intervention de madame Wedding Juge des peines

Nous avons apprécié l'intervention de Madame Wedding sur le métier de magistrat. En effet, sa fonction de juge des peines nous apporte un point de vue nouveau sur la finalité d'un procès. Avec beaucoup de passion, elle a su nous délivrer des explications précises sur son parcours et sur l'univers de sa profession. De plus, son intervention nous a fait connaître de nouveaux métiers tels que greffier, essentiel lors de l'élaboration et du déroulement d'un procès.

Chayna, Tatiana , Élise